

Landesarbeitskreis des Evangelischen Männerarbeit in Bayern Kirchenkreis Bayreuth

Mein Name ist ...

Franz Ott



Das möchte ich noch über mich erzählen ...

.... Ich bin kein "Sonntagschrist", ich habe immer versucht meine christlichen Werte am Arbeitsplatz, in Vereinen und Verbänden und im öffentlichen Leben einzubringen und selbst vorzuleben.

Ich engagiere mich in der Männerarbeit, weil ...

.... , weil Männer viel zu oft übereinander, anstatt miteinander reden- vor allem vertrauensvoll!

Als Mann wünsche ich mir von der Kirche ...

.... mehr Unterstützung von ehrenamtlicher Arbeit- heutzutage muss man sich ehrenamtliche Arbeit auch leisten können (finanziell!).

Männerarbeit heißt für mich ...

.... aufrichtig und ehrlich meine christlichen Werte darzustellen und öffentlich zu leben.

Ein besonderes Erlebnis in der Männerarbeit ...

.... war unsere Adventsandacht im Freien bei Lagerfeuer, Glühwein und Lebkuchen, einer "Autoandacht", das gleißende Lichterband der Autobahn im Hintergrund und Weihnachtslieder aus "vieltimmigen" Männerkehlen.